



Einladung zum Podiumsgespräch

„Alltagsrassismus bei Kindern und Jugendlichen.“

Wir laden Sie herzlich ein:

Donnerstag, den 11. Juli 2024 um 18.00 Uhr

im Forum der Nehemiah Gateway, Kontumazgarten 3, 90429 Nürnberg.

(Straßenbahn Linien 4, 6 und 10, Haltestelle Obere Turnstraße, U-Bahnlinie U1, Haltestelle Weißer Turm, Parkmöglichkeit im Parkhaus Erler Klinik, Kontumazgarten 4-18, 90429 Nürnberg)

<https://maps.app.goo.gl/QUGU9jMNXkJHJD4V9>

Gastgeber:

Marcus König

Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg und Vorsitzender der Bürgerbewegung für Menschenwürde

Impulsreferat:

Bernhard Jehle

Vorsitzender von XENOS Nürnberg – Verein für interkulturelle Kommunikation und Sachverständiger des Integrationsrats Nürnberg

Auf dem Podium:

Bernhard Jehle

Betül Özen

Vorsitzende des Integrationsrats Nürnberg

Nicole Grygar

bei „we integrate“ zuständig für Antirassismus- und Antidiskriminierungs-Schulworkshops

StR Axel Loyens

unterrichtet am Emmy-Noether-Gymnasium Erlangen Deutsch, kath. Religionslehre, Geschichte und das Fach „Politik und Gesellschaft“

Moderation: **Franziska Holzschuh**, ehem. leitende NN-Redakteurin, jetzt Siemens Energy